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Antrag zur Erarbeitung eines Konzeptes zur Weiterentwicklung des Ortskerns 

Altenbeken 

In der Diskussion der letzten Ratssitzung zur Vergabe eines Grundstücks im Bereich „Selker’s 

Wiese“ ist deutlich geworden, dass derzeit keine Strategie bekannt ist, wie sich der Ortskern 

Altenbeken weiterentwickeln soll, welche Prioritäten gesehen werden und wie der Ortsteil 

langfristig attraktiv bleiben kann. Es wurde über einen möglichen Hotelstandort gesprochen, 

darüber, ob die Idee einer betreuten Wohnanlage für Senioren weiterverfolgt werden soll, an 

welcher Stelle über die Ausweisung eines Neubaugebietes nachgedacht werden kann bzw. 

welche Grundstücke möglicherweise einer Bebauung zugeführt werden können. 

Vor dem Hintergrund des demografischen Wandels, der damit verbundenen angestrebten 

Gewinnung von Neubürgern sowie zur weiteren Positionierung Altenbekens als 

Tourismusstandort, beantragt die CDU-Fraktion, dass sich der Ausschuss 

Gemeindeentwicklung mit der Entwicklung eines Konzeptes zur Weiterentwicklung des 

Ortskerns Altenbeken auseinandersetzt und dem Gemeinderat Prioritäten vorschlägt, welche 

Themen aus Sicht des Ausschusses vorrangig behandelt werden sollten. 

Folgende Leitfragen sollten aus Sich der CDU-Fraktion in die Überlegungen einbezogen 

werden: 

Wie sollte perspektivisch eine Nutzung der Grundstücke Turmplatz, Selker’s Wiese, 

Adenauerstr. 50 aussehen? Gibt es weitere Immobilien, die aus Sicht der Gemeinde für die 

Ortskernentwicklung in den Blick genommen werden sollten oder für die 

Entwicklungsmöglichkeiten oder -notwendigkeiten bestehen? 

Wie schätzt der Gemeindeentwicklungsausschuss die Attraktivität der Ortseinfahrten und der 

Hauptstraße ein? Welche Maßnahmen könnten zur Steigerung der Attraktivität des Ortsbildes 

beitragen? 

Eine Beratung dieses Themas im Gemeindeentwicklungsausschuss zusammen mit der 

Mitarbeiterin für Gemeindeentwicklung wird als sinnvoll erachtet. 

Im Namen der CDU-Fraktion 

Hermann Striewe 

Fraktionsvorsitzender 


